

Fahrplan

Dortmund Airport

21

Gültig ab 26.03.2026

Alle Angaben ohne Gewähr

108/01 Dortmund Airport 38-390-M-j26-300-H



AirportShuttle

Richtung: Holzwickede

Haltestellen



Fahrzeit in Min. ▲

05

Uhr	montags - freitags
6	05 25 45
7	05 25 45
8	05 25 45
9	05 25 45
10	05 25 45
11	05 25 45
12	05 25 45
13	05 25 45
14	05 25 45
15	05 25 45
16	05 25 45
17	05 25 45
18	05 25 45
19	05 25 49
20	19 49

Uhr	samstags
6	19 49
7	19 49
8	19 49
9	19 49
10	19 49
11	19 49
12	19 49
13	19 49
14	19 49
15	19 49
16	19 49
17	19 49
18	19 49
19	19 49
20	19 49

Uhr	sonn- und feiertags
5	49
6	19 49
7	19 49
8	19 49
9	19 49
10	19 49
11	19 49
12	19 49
13	19 49
14	19 49
15	19 49
16	19 49
17	19 49
18	19 49
19	19 49
20	19 49

Deutsch
Der AirportShuttle wird ausschließlich vom Dortmund Airport betrieben.
Der Fahrpreis zwischen dem Dortmund Airport und Holzwickede Bf beträgt für Erwachsene 3,00 Euro und Kinder unter 15 Jahren 2,00 Euro. Kinder unter sechs Jahren fahren kostenlos.
Bitte kontaktieren Sie bei Verspätungen die telefonische Fahrplanauskunft 0800 6 504030 (gebührenfrei aus allen deutschen Netzen).
Fahrplanabweichungen bei hohem Verkehrsaufkommen möglich. Für Wochenfeiertage gelten zum Teil abweichende Regelungen. Bitte beachten Sie auch unsere örtlichen Hinweise.
24.12. und 31.12. Verkehr nach Sonderfahrplan.
Keine Anwendung des VRR-Tarif.

English
The AirportShuttle is exclusively operated by Dortmund Airport.
Tickets for adults are 3.00 Euro and 2.00 Euro for children under the age of 15. Children under the age of 6 are free of charge.
In case of delay please contact the phone schedule information 0800 6 504030 (free of charge from all German networks).
Schedule deviations may occur in the case of high traffic volume. For week holidays sometimes deviating regulations apply. Please also note our local information.
24.12. and 31.12. Transport as per special schedule.
VRR rates do not apply.



AirportShuttle

Richtung: DO-Airport

Haltestellen



Fahrzeit in Min. ▲ 05

Uhr	montags - freitags
4	35 55
5	15 35 55
6	11 31 51
7	11 31 51
8	11 31 51
9	11 31 51
10	11 31 51
11	11 31 51
12	11 31 51
13	11 31 51
14	11 31 51
15	11 31 51
16	11 31 51
17	11 31 51
18	11 31 51
19	11 31 55
20	25 55

Uhr	samstags
4	35 55
5	25 55
6	25 55
7	25 55
8	25 55
9	25 55
10	25 55
11	25 55
12	25 55
13	25 55
14	25 55
15	25 55
16	25 55
17	25 55
18	25 55
19	25 55
20	25 55

Uhr	sonn- und feiertags
5	25 55
6	25 55
7	25 55
8	25 55
9	25 55
10	25 55
11	25 55
12	25 55
13	25 55
14	25 55
15	25 55
16	25 55
17	25 55
18	25 55
19	25 55
20	25 55

Deutsch
 Der AirportShuttle wird ausschließlich vom Dortmund Airport betrieben.
 Der Fahrpreis zwischen dem Dortmund Airport und Holzwickede Bf beträgt für Erwachsene 3,00 Euro und Kinder unter 15 Jahren 2,00 Euro. Kinder unter sechs Jahren fahren kostenlos.
 Bitte kontaktieren Sie bei Verspätungen die telefonische Fahrplanauskunft 0800 6 504030 (gebührenfrei aus allen deutschen Netzen).
 Fahrplanabweichungen bei hohem Verkehrsaufkommen möglich. Für Wochenfeiertage gelten zum Teil abweichende Regelungen. Bitte beachten Sie auch unsere örtlichen Hinweise.
 24.12. und 31.12. Verkehr nach Sonderfahrplan.
 Keine Anwendung des VRR-Tarif.

English
 The AirportShuttle is exclusively operated by Dortmund Airport.
 Tickets for adults are 3.00 Euro and 2.00 Euro for children under the age of 15. Children under the age of 6 are free of charge.
 In case of delay please contact the phone schedule information 0800 6 504030 (free of charge from all German networks).
 Schedule deviations may occur in the case of high traffic volume. For week holidays sometimes deviating regulations apply. Please also note our local information.
 24.12. and 31.12. Transport as per special schedule.
 VRR rates do not apply.